

Los zapatitos bailarines

Autora: **Francisca Balmaceda Covarrubias**
Las Condes, Región Metropolitana

Ilustración: **Loreto Salinas**

Había una vez una pareja de zapatitos bailarines.

Iban de fiesta en fiesta y bailaban todos los ritmos que se puedan imaginar; tango, cuecas, cumbias, flamenco y mucho más.

A todos lados iban juntos, ya que uno sin el otro se quedaba cojo.

Un día, uno se perdió y el otro lo buscó por cielo, mar y tierra, pero no lo encontró.

Pasó el tiempo y se fue poniendo feo y viejo.

Cansado de estar solo, decide buscar una nueva pareja, lo que era muy difícil para él ya que todos los zapatos andan de a dos.

Fue a la playa donde siempre hay zapatos solitarios.

Encontró uno, lo arregló, lo cosió, lo lustró, y juntos volvieron a las pistas.

